

1^{ère} séance avec Laure



} On a froissé du papier journal pour faire une boule.



On a recouvert de papier aluminium.
On a ajouté du scotch.



On a déchiré des bandes
de papier journal.



On a collé les bandes
de papier.

Et on a collé notre prénom.

2^{ème} et 3^{ème} séance :

On a fait le corps du bonhomme. On a fait des boudins pour les bras et les jambes. On a fait une boule pour le corps. On a assemblé les bras, les jambes et le ventre en recourrant de papier journal et de colle.

Séance 3

On a mis des cheveux
sur notre bonhomme.

On a utilisé de la pâte
molle et de l'eau.

Après, la pâte durcit.

On a roulé la pâte pour
faire des boudins.



Pour terminer, nous avons ajouté du gesso pour recouvrir en blanc. Puis nous avons peint nos bonhommes avec de la peinture acrylique.

Nos statuettes ont été présentées aux parents lors du spectacle de fin d'année. Nous les avons portées sur scène sur la comptine africaine « Olélé Moliba Makassi ».



